



Deuda y corrupción podrían afectar calificación de México: Fitch

Eugenio López, director general de Fitch Ratings de México, explicó en conferencia de prensa, que aún no es afectada la calificación que se tiene de México pero destacó que permanecen muy atentos para vigilar el manejo que tiene el gobierno mexicano de deuda.

El incremento de la deuda y la corrupción son factores que preocupan a la agencia calificadora Fitch Ratings.

Eugenio López, director general de Fitch Ratings de México, explicó que aún no es afectada la calificación que se tiene de México pero destacó que permanecen muy atentos para vigilar el manejo que tiene el gobierno mexicano de deuda

“Nos preocupa la deuda que si tú ves una gráfica va creciendo y si el gobierno mexicano no es capaz de enfrentar ese casi 50, 47 u 48% de deuda como proporción del PIB podría preocupar. El crecimiento económico, si por alguna circunstancia externa vemos un crecimiento mucho menor a lo que hemos tenido, podría ser otro elemento de preocupación”, comentó el director general de Fitch Ratings de México.

La calificación actual de México recordó es “BBB+” con una perspectiva estable y si bien no hay fecha para que pueda modificarse la misma a la alza o a la baja.

En marzo, Fitch Ratings confirmó la calificación de la deuda externa de México a largo plazo en “BBB+” con una perspectiva estable, apoyada en la base económica diversificada del país y su historial de disciplina fiscal.

La agencia calificadora explicó que esas “fortalezas” hacen contrapeso a las dificultades de un país que sigue registrando un crecimiento económico moderado y con finanzas altamente dependientes del petróleo, cuyo precio se ha desplomado en los mercados internacionales.